

Did you know that in the United States, Congress passed a law (**Safeguard American Voter Eligibility Act**) stripping women of their right to vote if they **changed their name after marriage**? **consequently** , your vote is important, especially for **young people**. You have the **right** to **education, housing, protection, and information**. For example, the Conservatives want to **shut down** state-run newspapers like Radio-Canada, CBC, etc. Therefore, in **the event of a storm**, *you will have lost a source of information to warn you to stay home and stay safe, for example*. Your vote is therefore very important. On **April 28**, vote for yourself, but it's **better to vote early; we need you to help others vote**. Above all, we are in a period of greater crisis. Canada is under attack from **the criminal Trump**. He wants to weaken Canada and help **traitors** take power to help him steal our resources.

Saviez-vous qu'aux États-Unis, le Congrès a adopté une loi (Loi sur la protection de l'éligibilité des électeurs américains) privant les femmes de leur droit de vote si elles **changent de nom après** leur mariage? **par conséquent**, votre vote est donc important, surtout pour **les jeunes**. Vous avez **droit** à **l'éducation, au logement, à la protection et à l'information**. Par exemple, les conservateurs veulent **fermer** les journaux d'État comme Radio-Canada, CBC, etc. Ainsi, **en cas de tempête**, *vous aurez perdu une source d'information pour vous avertir de rester chez vous et de rester en sécurité, par exemple*. Votre vote est donc très important. Le **28 avril**, votez pour vous-même, mais il est **préférable de voter tôt; nous avons besoin de vous pour aider les autres à voter**. Surtout, nous traversons une période de crise plus grave où le Canada est attaqué par **le criminel Trump** qui veut affaiblir le Canada et aider **des traîtres** à prendre le pouvoir pour l'aider à voler nos ressources.